
最新婚礼活动策划案(优秀5篇)
人的记忆力会随着岁月的流逝而衰退，写作可以弥补记忆的
不足，将曾经的人生经历和感悟记录下来，也便于保存一份
美好的回忆。大家想知道怎么样才能写一篇比较优质的范文
吗？以下是我为大家搜集的优质范文，仅供参考，一起来看
看吧

婚礼活动策划案篇一

工作总结临近期末，本协会工作以进入尾声，回首本学期工
作，我们有进步，有不足；回首走过的路，我们有汗水也有
欢笑。由于非典等一些外界因素，本学期活动一直到10月中
旬才展开，但我们学期初的活动计划基本完成。下面对本学
期活动进行总结。

1、教学楼消毒活动本次活动由我们组织展开，团委各组织参
加。活动中出现了一些问题，如物品损坏缺失等，这是我们
策划部没有想到的问题。还有问题出现后，没有及时解决，
这也是一点不足。但整体来说，活动还是很成功的，同学们
不仅对教室消毒，还对部分教室进行打扫。青协成员用手为
他人拧拖布，这都是成功的一面。

2、敬老院劳动本次活动志愿者们对敬老院大厅、老人卧室、
厨房进行了彻底打扫。对于这些90后的成员，应该是很大的
锻炼。还有部分志愿者同老人娱乐、聊天。临走时，有位老
人含泪相送，，这对志愿者们都是精神上的触动，都达到了
策划的预期效果。

3、献血活动本次活动我们策划部吸取上次失败的经验，成功
的携手哈尔滨市红十字中心血站在我院举行了本次活动。此
次活动报名人数和师生们的热情大大超过了我们的预料。活
动尾声，由于时间原因，还有部分人没有完成活动，这是本



次活动的一些遗憾。志愿者们还帮助血站工作人员检查血样，
得到了血站工作人员的好评。活动中也有很大的不足，我们
策划部没有考虑当天顺序及具体人员安排等问题，策划书不
够详细。

4、内部联欢本次活动增进了成员彼此的了解和沟通，时间有
些短，成员们没能尽兴，但达到了预期的效果。

婚礼活动策划案篇二

一个学期不知不觉的过去，想不到自己原来初中毕业了半年
多了，现在的我已经习惯了在国旅的`一切了。也习惯了有以
你们在一起的感觉——活动部。

回忆在八月的第一次面试再到九月成为实习干事再到十月成
为正式干事。这一些经历是人生中成长的见证。在终极考核
中，其实还有很多的实习干事都不知叫什么名字。到了正式
干事后，在十月份也和干事们不熟，玩不开，没有一种温馨
的感觉，何况当时10的师兄师姐也去实习了。所以11届的我
们就像一盘散沙。

不过还好，在最无聊的十月份中，我并没有选择离开。还是
偶尔来看成人宣誓的4位干事。这个时候的我们是最散漫的，
每次当他们排练也只有几位干事在下面坐着，而且也没有什
么意见给他们，只顾着玩手机。

到了11月份，这个月份我想是对我们11届最刻苦铭心的月份
吧。我们彼此已经熟记别人的名字。我们有了属于自己的11
届q群。我们有了一起被人骂到伤心难过的日子。我们有了失
去几位伙伴的不舍。我们有了周末一起奋斗的时刻。我们有
了彼此关心对方的情感。我们还有成功完成后台工作的喜悦
之情等等。这个月份给了我太多太多。让我们终于成长起来，
发奋向上的不断累积经验。



想到德育演艺的小品与校庆。德育联会那段时间。每一次彩
排后总结总会被师姐们骂一顿，而我们心里总会不愤气，心
情也很down。而且每次开show前都不会收拾后台，总是依赖
着10的师兄师姐。而我自己也不断反省自己的工作态度和工
作时的注意之处。在这两场大型活动表演中，我也试过其他
的工作岗位。才发现真的不简单，尤其是机催，要非常的敏
感老师与选手的位置和突发情况。

有了几次的彩排的经验，在十一月27、28日，我们的后台管
理工作也是相当成功的。也得到老师校长与前进校区师兄的
肯定。但是，我们德育联会的德育小品却不如意，剧本改了
又改。换了又换。最终定下来的其中一部分是舞旗。而舞旗
是上年五四活动的表演内容。现在也要重新上一次，而10
和11届的部分干事要在一天内学好。而上年，师兄师姐是用
了很长的一段时间来学习。在德育联会中的上午，我一早回
去礼堂，却看见了要舞旗的表演人员早就在练习了。个个都
那么疲倦、劳累。而且每个人的手关节都在隐隐作痛，连睡
觉都会痛醒。那时候真的看到自己还舒服的坐着上课，别人
却忍着痛楚排练，才知道自己的辛苦都算不上。

到了最近的十二月，演艺的接了烹饪系的表演嘉宾。最初，
我们都在为个剧本而苦恼，而且也只有小强出了剧本，其他
人没有出不止还否定别人的作品，其实我是非常反感的。当
时我就说边排练边修改，那才会有笑点，可是个个都无动于
衷。可到最后还是按照边排练边修改的方法改出了一个不错
的小品。这个小品中，令我惊讶的是，拉登居然写了剧本，
虽然没用到，可是最后却帮小强的剧本最后一部分改的很搞
笑，所以对他刮目相看了。还有就是道具方面。我虽然不会
画画也不心灵手巧，可是我和策划组的其他干事永远帮你们
做最贴心的道具和永远的观众。

还有一个就是内部活动，由于德育的表演不怎么好，所以被
规定了11的演艺组不能上台。这或许是一种激励吧，让我们
更明白如果不珍惜任何一次上台机会，那么随时有可能淘汰，



失去机会。这场show由师姐们出小品和策划，真是又再次辛
苦她们了。所以我们只有帮她们分担，赶做道具赶到周六的
晚上8点多还没完成。第二天的早上七点多又回来继续弄。还
要布置礼堂，装饰道具等等，一时间个个都忙到像临时抱佛
脚那样。最后，内部活动11届独自做后台也做的挺好。

今天，是12月26日。昨天还是圣诞节，我们整个部门在23日
那天也举行交换礼物的活动。那天真的超开心。一开始就有
小强和拉登的钢管舞，还有巴斯和小红的hold姐表演，阿包
和kit的买bar故事。个个都临场发挥，现在看回视频都觉得当
时真变态。在交换礼物中也相当开心的拿到了巴斯送的龙年
年历，还有张10的合照。

这学期即将过去了，在活动部的日子也剩下越来越少。真的
习惯了每天到天黑才回家；习惯了一直看你们排练一直弄道
具，一直笑；习惯了每天听到你们的声音。当一种东西成为
了一种习惯，那么也代表那样东西已经深深印烙在我的心里
了。

很开心我没有一丝离开活动部的意念，我也希望无论多苦多
累都好，请相信我们对方，会给你一个温暖的港湾供你休息，
给你阳光，给你依赖。活动部是一个家。无论如何，都要撑
起，让它发光发亮。

感谢有你——活动部，感谢有你们——活动部每个成员。谢
谢你们让我的职中生涯过的那么充实快乐，有那么多欢声笑
语。活动部，就是爱你爱着你。

婚礼活动策划案篇三

根据公司半年工作总结要求，结合自身实际情况，从主观、
客观方面深入分析，以业绩数据为核心，立足根本，查找自
身存在问题，并做出整改措施，为今后更好的工作打下夯实
基础。



以下个人述职报告，请领导和同事批评指正。

自20xx年8月份入职以来，共计参与策划案例23起，具体情况
如下：

工作完成率78%，成单率47%，交片率30%，失败率30%，综合
评价：满足一般影视广告策划岗位需求，距离一名优秀的影
视广告策划还有很长的路要走。

(一)做事缺乏耐心，性子急。

很多时候，面对一个来回修改的方案，总是表现出烦躁、急
切的心态，反而导致方案远离市场和客户需求。比如说xx电
子这个单，本来兴趣很浓厚，对客户理解程度也足够，但到
后期愈发的表现出不成熟的一面，沟通上没有去注意后期同
事的感受，间接性导致了片子的无法完工，不能为公司收回
尾款。

(二)不会合理安排，效率低。

经常性的手里方案没有理顺，接触到新客户的时候，没把自
己从旧方案的环境中脱离出来，无法全身心投入到新方案的
策划中，自己累，效率也低，最终不得不交出“明知道要返
工的方案”，这就是自己挖了坑，自己跳了进去。例如在xx
这个方案上，销售在公关方面已经做到位了，客户也完全信
任接受我们，对于方案的'要求也并不高，可是自己没有合理
安排时间和精力，导致客户要求返工，影响了公司在客户心
中的信誉度，造成不良影响。

(三)缺乏系统学习，不持久。

在学习方面，自己总是根据感觉来学习，比如看自己喜欢的
作品，看时事类的新闻报道和网络评论，出现了学习“杂乱
低”的现象，虽然依托这样的学习可以满足“新型客户”的



口味，但却不能做到“传统型客户”满意，这就是“丢西瓜
捡芝麻”的典型现象。不去系统的学习，不向专业化、行业
化发展迈进，必将失去对市场的认知，失去对客户的把握，
最终失去策划的意义。

(四)工作说的太多，做得少。

每次开会意见提的最多，往往存在一个致命的问题“大家没
做，我也没做”。既然我是问题的发现者，我却没有以身作
则，带动大家积极改正工作中存在的问题，提高公司整体工
作效率，而是“抱怨多、做的少”结果导致在公司形成了一
股恶性之风，同事间配合变少了，互相指责和抱怨变多了，
公司团结氛围被破坏了，效率自然也下降了。

(一)调整心态踏实做事

(二)忙不过来交给他人

如果说我真的不会合理安排时间，那么我只能减少手头的工
作，把每一单做细、做完美，“让每一个经手的客户满意”
这应该是我当前工作准则。实在忙不过来，就应该把手里的
方案分出去，给其他同事做，在这一点上，公司其实也需要
给与支持。因为，在此之前每个人都是负责各自的单，“谁
有空谁接、谁有资历谁接”的方式去跟，但是这样其实不怎
么系统，策划的确需要感觉，但最重要的不是感觉，而是精
力，如果没有十二分的精力投入，怎能完成现有水平上的超
越呢?不说超越自己，连竞争对手都很难胜过。

(三)把业余时间放在学习上

对于很多人来讲，工作是为了生活，而生活中又少不了娱乐。
尤其是在深圳这样生活节奏紧张的城市里，娱乐对于我而言
也不敢奢望。因此，我迷恋上了网游。网游的确是最廉价的
娱乐方式，而且可以让我们大胆的交友，寻找现实中很难获



得的存在感，但是它的危险一面就是让人颓废，让人浪费青
春和精力。所以，我把游戏账号卖了，把钱花在买书上，计
划把以后的业余时间利用起来，锻炼身体，看书学习。我觉
得我得给自己一次改正的机会，让自己回到积极乐观的生活
状况中，加油。

(四)少说话多做事

这句话说了很多次，而每次出现的时候总是在人反思的时候。
以前每次开会，我都怨声载道，希望大家认可我说的话，配
合我同时也鞭策我一起进步。但结果却恰恰相反，我忽视
了“人是需要被认可的”，就像我自己一样，大家都喜欢被
人表扬，被人认可，从而找到自己工作的意义，而我却走错
了方向。在这一点上，我们之前的一个客户“润农”的胡总，
他做得很好，他总是看到别人的优点，而不去提缺点。比如，
他说“余老师耐心好!”我觉得很对，只不过我一直没从这个
角度去看，所以在今后的工作中，我必须时刻告诉自己“少
说话多做事”和“看别人的优点，找自己的缺点”，和同事
们团结相处，共进退。

总的来说，在这里工作将近一年的时间，明白了很多道理，
学到了很多东西，感谢公司给我找个平台，让我在这里实现
价值。在今后的工作中，我将认真履行报告中的改正措施，
团结同事，争做榜样，做团队的润滑剂，与公司全体同事一
起成长，一同进步。

希望大家对我今后的工作多指导、多监督、多提醒。谢谢大
家!

婚礼活动策划案篇四

在学术部此次外语节的策划中，我主要负责了三部分的工作：
一是写了策划初稿；二是配音大赛的活动流程及应急预案；
三是整个策划的经费预算。每一项我都有认真去做，但下载



了学术部策划的批注版以后我发现自己做的实在太少，大部
分都辛苦了伊晴和佳文他们。我认为这也是策划做得不好的
主要原因：本来应该由大家合作完成的工作，却不能很好地
调动大家的力量，致使一些成员忙得焦头烂额，其余的只是
象征性地提了点意见，实质的贡献太少。

细看学术部的策划批注版，我们就可以发现我们犯了许多不
该犯的错误，如没有将“enter”贯彻到底，把执行策划的内容
也加进去，总是弄混先后顺序等。而这个又是因为我们内部
没有协调好。如果我们能在初稿出来以后传送给大家，让大
家好好看看并且提出自己的意见，再对此进行修改，修改完
成后再上交，相信效果会好很多。也就是说，我们上交的策
划最好不是1.0，而是1.1或1.2或1.3或2.0。总而言之，本次
策划我们就是做起来太仓促了，没有预留好完善的时间。

还有一点我觉得特别重要的是，很多时候我们分工不够合理。
主要表现在：笼统地说让大家合作，但具体分工不明确；一
些工作可以由一个人完成的却变成了两个人的任务。例如，
我们第一次分工是伊晴、佳文和廖玉负责讲座及草地交流会
的，我和形影负责写配音大赛的部分。现在想起来真的是不
合理，毕竟一个完整策划绝对不止这几项的。当时我们还应
该考虑的有：封面由谁去设计？总策的活动介绍、活动准备、
活动流程应该分别由谁来写？各个子活动又应该怎样写？
（我们之前的分工只讲求内容，这里主要是说形式，也就是
说设计方面的）应急预案及经费预算呢？最后统筹好整体设
计的又由谁去负责呢？还有例如写经费预算时，伊晴有叫我
和形影一起写，其实这是没有必要的，一个人可以完成的工
作就不应该浪费太多人的时间了。

当然，我所讲的这些执行起来都是很有难度的，毕竟大家的
时间很难协调，没能进行太多的讨论。但是我们更应该看到
的是，讨论三两次其实也就足够做好决定的了，重要的是分
工好以后大家能自觉利用各自的空余时间做好分配下来的工
作。



本次策划活动不足之处很多，但给我们的收获还是不少的。
仅仅是这次的反思就可以让我们学到很多了。我们作为新生，
没能注意合作的技巧很正常，但我期待和大家一起反思过后
能够有所长进，把部门的工作做得更好。

婚礼活动策划案篇五

1、开展“最是书香能致远轻纺学风气自华”是目前我校学风
建设的需要。

我校的学风情况总的来说是好的，学校领导和相关部门非常
重视并舍得花大力气来抓，增强了学风。有许多学生没有珍
惜来之不易的学习环境和现在所拥有的一切，有的学生不明
白为什么而学，课余时间感到空虚、寂寞，不知道如何打发。
有为数不少的学生涌向了网吧，有的甚至彻夜不归，造成学
生不按时上课，上课出勤率降低，寝室里不时查出旷课玩游
戏的.学生，学生正常的学习时间不能保证，更不用说业余时
间看些课外书籍了，学习风气很不理想。

2、开展“最是书香能致远轻纺学风气自华”是我校学生人文
素质教育的需要。

这个活动刚开始进行了“书香伴我行”的征文活动，发动每
个班同学们都积极征文，培养读书的良好习惯，激发广大同
学的阅读热情，同学们都很积极交了很多论文，经过筛选，
我们选出了优秀的论文在4月21日活动当天进行展出。

在4月21日我部在学生会的支持和各部的帮助下进行

了“最是书香能致远轻纺学风气自华”的活动，我们在食堂
门口的空地上组织了这次活动，活动分为现场制作书签比赛
和摁手印签名，现场制作书签同学们可以把自己的愿望和祝
福写在书签上，摁手印活动可以让同学们以开心的方式在读
书活动前发誓，以后要认真读书，同学们积极参与，支持我



们的读书活动，活动让同学们明白了读书的重要性，现场人
头攒动活动很成功。

通过本次读书节活动的开展，陶冶了学生情操，学生与书为
伴，与书为友，学会爱书，学会读书。但读书绝非只是读书
节活动中的事，读书应该成为每位学生的最大爱好，更是每
位老师一生的事情。希望我校的全体同学保持高涨的读书热
情，一如既往地爱读书，读好书，会读书，读整本的书。经
过这次活动，学习部的各个成员都得到了一定的锻炼，无论
在认识上还是在行动上都有一定的提高。回顾和总结这次活
动，我们深深感到，每一次活动，都是学生会对我们的关心
和鼓励，支持和帮助。相信在他们的领导下，我们的工作会
越办越好，越办越有经验。


